

拝啓 初秋の候、貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

お盆休みの時に、久々に嫁さんと京都観光しました。まずは自宅からすぐの月読神社(京田辺市大住)に行きました。伊弉諾(イザナギ)と伊弉冉(イザナミ)の息子である月読命(ツクヨミノミコト)が祀られています。月読命は天照大御神の弟、素戔鳴尊の兄に当たり、日本神話では三貴神として崇められていますが、天照大御神や素戔鳴尊に比べると知名度が少し低いです。月・陰暦・夜・占いを司る神で、陰陽師とも深い関係があります。全国の神社総数が11万社(歯医者やコンビニの約2倍)というなかで、月読命を祀る神社は



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

12社しかなくかなりレアです。また京田辺市大住の月読神社は単人舞発祥地としても有名です。日本武尊が薩摩単人を平定した際に、鹿児島大隅地方から捕虜として連れてきた薩摩単人が住み着いた土地が京田辺市大住で、地元・大隅から因んで大住という地名になりました。また天皇に奉納するための単人舞がこの神社から生まれ、現在でも伝統舞踊として踊られています。

月読神社の後に一休寺に行きました。あの「一休さん」で有名なお寺です。室町幕府3代将軍・足利義満の隠し子とも言われる「一休さん」だけあって、一休寺はとても立派な日本庭園や宝物殿などもある広大なお寺で、ゆっくりと境内を散策してから抹茶を愉oshimしました。「この橋渡るべからず」で有名な橋もあります。また織田信長に滅ぼされた六角氏親子が京田辺など京都府南部を地盤にゲリラ戦を繰り広げましたので、六角氏親子のお墓もあります。時の権力者である織田信長に抵抗し続けながらも天寿を全うしているのがある意味凄いと思いました。

一休寺の後に、宇治・平等院へ行きました。鳳凰堂の中にも入りたかったのですが2時間半待ちということで諦めました。ただ平等院ミュージアム鳳翔殿をじっくりと散策しました。たくさんの国宝があり見応え十分でとてもお薦めです。国宝・鳳凰堂の近くに源頼政のお墓と神社があります。平氏の平清盛と源氏の源義朝が戦った平治の乱。源氏なのに唯一平氏に味方した源頼政は、平氏中心の世の中となり、「平家にあらずんば人にあらず」というなか、大きな不満を持ち、平氏に対して反乱を起こす。こともあろうか平等院に立て籠もり、戦火に巻き込まれた平等院は焼失…鳳凰堂は池に囲まれてたお陰で戦火に巻き込まれなかった…僕からしたら源頼政親子は大嫌いですが、源氏のくせに平氏に味方する…平氏中心の世の中に不満を持ち勝機が全くない反乱をやけくそに起こす…平等院を焼失させる…なぜ平等院の境内に立派なお墓まで作ってもらい、神社でも祀られているのか全く理解不能です(こういう部分が日本人の良いところでもあるのが事実)。因みに源頼政のお墓がある神社は「災難除け神社」とのこと。鳳凰堂が戦火から逃れることができたことが由来らしいですが、僕からしたら、そもそも源頼政が勝てない戦いを仕掛け平等院に立て籠もった時点で平等院(鳳凰堂含む)にとっては大災難であり、「災難寄せ神社」ではないかと否定的な見方をしているのでご利益なんか全然ないと思っており拝む気にもなりません。平等院散策後は、近くの表参道に立ち並ぶお店で茶蕎麦、抹茶パフェ、最高級の抹茶などを愉oshimしました。京都観光といってもこのように自宅の近くを散策しただけでしたが大変充実した1日でとても楽しかったです。今度は青森県から嫁さんの妹が来ます。その時は奈良県桜井市の大神神社に行こうと思っています。神社・お寺・お城の散策は本当に楽しいです。仕事とは全く関係ない話しばかりで申し訳ございませんが、今後とも引き続き宜しく願い致します。 敬具



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第117号
2025年9月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

KYOWA RUBBER NEWS LETTER



2025.9 Vol.117

NEWS

01 けんせつフェア 北陸2025 in新潟に出展します

【開催会場】 新潟市産業振興センター

【開催日時】 2025年10月1日(水) 10:00~17:00
10月2日(木) 9:00~16:00

【出展商品】 ・目地フォーム
・まもるくん ・角型なんでも
・アンカーガイドキャップ <参考出品>



HPへアクセス▲

02 N-Plus(エヌプラス)に出展します

【開催会場】 東京ビッグサイト 東ホール

【開催日】 2025年10月15日(水) ~ 10月17日(木)

【開催時間】 10:00~17:00

【出展商品】 ・超高比重ゴム ・カーボンペーパー
・アラミド繊維入りゴム ・98°高硬度ゴム
・超軟質ゴム ・多層成型ゴム



HPへアクセス▲

共和ゴムFC 活動報告 vol.21

8/9(土) vs KTseven
スポーツプラザ京都伏見



関西最大のソサイチ(7人制サッカー)大会「KTseven」予選に参戦しました。

主力メンバーが欠けるなか、どうやって戦うか?とても悩んだ結果、慣れ親しんだ2-3-1のフォーメーションではなく、3-2-1のフォーメーションで臨みました。

3バックでしっかりと守り、カウンター優勝を見出す戦術です。当社営業のイケメン風・元Jリーガー道上は右DFで起用しました。

この布陣が見事に当たりました。道上含むバックス陣が安定した守備でしっかりと守り、2試合連続無失点で予選リーグ1位。しかも東海リーグ王者相手に0-0で引き分け、シュートアウト対決で勝利するなど、大会に大旋風を巻き起こしました。最終戦(第3戦)に引き分け以上で予選リーグ突破の可能性があるなか、臨んだ最終戦でしたが、格上の関西ソサイチ1部リーグ上位チーム相手に0-1で惜敗し、結果リーグ3位に転落し予選リーグ突破は成りませんでした。ただいずれも格上の相手に対して3試合で1失点という内容で互角の戦いを出来たことは本当に大きな自信となりました。予選リーグ敗退でしたが、大きな爪痕は残せたので本当に良かったです。

Sales Department

日頃より大変お世話になっております。インサイドセールス課の此平です。今回は、私自身が毎日欠かさず愛用しているセルフケアツール、「和(なごみ)」をご紹介します。



営業部インサイドセールス課 和(なごみ)公式アドバイザー 此平 加奈

■「和(なごみ)」とは

「和(なごみ)」は、後頭部にあてるだけで首・肩・背中中の緊張をじんわりほぐし、自然と姿勢まで整っていく新感覚のセルフケアグッズです。試作段階から実際に使い続けて改良に関わってきた商品で、私にとっても思い入れの深い一品です。毎朝晩に使う習慣がすっかり定着し、今では欠かせない「整う時間」になっています。

■日常のちょっとした時間に

「和(なごみ)」は自宅だけでなく、電車・新幹線・車での移動中にも手軽に使えるのが大きな魅力。

背もたれにもたれて後頭部にあてるだけで、移動時間がリラックスタイムに変わります。

さらに、デスクワークの合間や就寝前に取り入れると、肩甲骨まわりがふっと緩み、深い呼吸とともに心身がリセットされるような感覚が得られます。

■実際に感じた効果

継続して使う中で、「首がスムーズに動くようになった」「肩こりがやわらいだ」といった変化を自分の体で実感しました。また、社内外で体験いただいた方からも「これ、いいね!」という声を多くいただき、その場で購入につながることもしばしば。今では我が家でも日常の一部になり、子どもが「ママ、なごみ忘れてるよ」と持ってきてくれるほど、家族みんなに馴染んでいます。

■柔道整復師監修の安心感

本製品は柔道整復師監修のもと開発されています。正しい体の整え方に基づいて作られているため、安心してお使いいただけます。

セルフケアをサポートし、日常的な不調の予防にもつながるツールです。

■こんな方におすすめ

- ・首や肩のこりがつらい方
- ・眼精疲労や頭痛が気になる方
- ・リラックスしたいけど時間がない方
- ・自律神経の乱れを整えたい方



Self-care tool
— なごみ —
和

■詳細はQRコードから

商品の詳細やご購入、使い方の動画については、下記QRコードからご覧いただけます。



Amazon



YouTube

最後に

「和(なごみ)」は、日々がんばる皆さまに寄り添うセルフケアグッズです。

ほんの数分で、心も体も軽くなる体験を、ぜひ一度味わってみてください。

私 此平は公式アドバイザーとして活動しております。使い方や効果についてのご質問なども、どうぞお気軽にお寄せください。